

Première rencontre "La Belle Hélène" au Zénith avec LABOPERA

Les élèves de première Bac Métiers de l'Accueil, Événementiel et Tourisme ont participé à la première rencontre de présentation du projet collaboratif LABOPERA.

Leur mission : assurer l'accueil du public en mai, soit près de 3 000 personnes, lors des représentations de l'opéra La Belle Hélène au Zénith, ainsi que la création des goodies qui seront vendus lors de l'événement.



Ce projet a permis à plusieurs établissements de la région de contribuer à la réalisation de cet opéra, offrant aux jeunes une expérience unique dans le monde artistique.

Découvrez le reportage de France 3: <https://youtu.be/usldqBbKT98>

Bravo à tous les élèves pour leur engagement dans ce beau projet !

